

**REDAKTION BOZEN**Thomas Vikoier
e-mail: thomas@tageszeitung.it**Theater****Alice im Wunderland**

Bozen Tanz, bunte Kostümierung und phantastische Choreographien. Das sind mittlerweile die Markenzeichen der Bozner (Jugend)Theatergruppe Bricabrac. Auch heuer wurde wieder für die Weihnachtsfeiertage ein Stück inszeniert: Alice im Wunderland. Die Auftritt des „methamagi-

schen Tanztheaters“ findet am heutigen Freitag, den 10. Dezember im Waltherhaus statt. Beginn: 20.30 Uhr. Bricabrac hat übrigens im August einen Japan-Gastspiel absolviert. In Toyama wurde die letztjährige Weihnachtsproduktion Nussknacker auf die Bühne gebracht.